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В ОчЕрЕднОй раз сменили вла-
дельцев переходящие кубки, 
которые вручаются подраз-
делениям ОаО «Уралэлектро-
медь» за победу в производ-
ственном соревнований.

В минувший вторник, 8 ноя-
бря, были подведены итоги со-
ревнования между подразделе-
ниями предприятия в третьем 
квартале.

Конечно, все подразделения 
работали успешно и уверенно. 
Выполнены планы, нет претен-
зий и к качеству продукции. Но 
лучшие из лучших есть всегда.

В третьем квартале 2011 года 
ими стали по первой группе – 
филиал «Сафьяновская медь», 
который возглавляет Александр 
Ботев. По второй группе – цех 
горячего цинкования, руко-
водитель Станислав Манин. В 
третьей группе подразделений 
победу одержал коллектив ав-
тотранспортного цеха во главе 
с Фаритом Хафизовым. По чет-
вертой группе лидирует управле-
ние охраны окружающей среды, 
руководитель Валентина Гугля. 
Победителем в пятой группе 
назван центральный склад, воз-
главляемый Николаем Лезни-
ковым.

Алла БАРАНОВА.

наши – лучшие  
в области!

7-8 нОяБря в рамках проек-
та «Славим человека труда!» 
на базе Первоуральского ди-
насового завода прошел об-
ластной конкурс профессио-
нального мастерства среди 
электромонтеров. 

На конкурс съехались 27 луч-
ших молодых электромонтеров 
с крупнейших предприятий 
Свердловской области. ОАО 
«Уралэлектромедь» представля-
ли Рауль Дельмухаметов и Алек-
сей Дозморов из энергоцеха.

Участникам предстояло прой-
ти два этапа – теоретический и 
практический. В практике кон-
курсанты на скорость собирали 
схему реверсивного управления 
асинхронным трехфазным элек-
тродвигателем. 

Члены комиссии оценивали 
не только правильность сбор-
ки схемы и время монтажа, но и 
эстетику, то есть аккуратность 
работы. Не упускали и внешний 
вид участников – наличие спец-
одежды и инструмента (инстру-
менты по условиям конкурса 
нужно было привезти свои). 

Конкурсное задание не выхо-
дило за рамки обычной работы 
участников, но при этом спра-
вились с ним не все. Оба наших 
электромонтера собрали схему 
правильно и, судя по скорости и 
качеству выполнения, оказались 
среди претендентов на победу. 

Томительное ожидание подве-
дения итогов по теоретическому 
этапу заставило ребят изрядно 
поволноваться. Но результат 
стоил того. Рауль Дельмухаме-
тов стал победителем областно-
го конкурса профмастерства, 
опередив представителей Пер-
воуральского динасового завода 
и Каменск-Уральского завода по 
обработке цветных металлов. 

Сегодня, 10 ноября, на пло- 
щадке Северского трубного 
завода в Полевском за звание 
лучшего по области поборют-
ся электрогазосварщики, в том 
числе и двое работников цеха 
централизованного ремонта 
оборудования. Пожелаем успе-
хов нашим ребятам! Ну а подроб-
ные репортажи с областных кон-
курсов профмастерства читайте 
в следующем номере газеты. 

Алена ПЕТРОВА. 

ПОдарки бывают разными. и 
найти такой, чтобы всем он при-
шелся по душе, очень непросто. 
Особенно если речь идет о за-
воде и целом поселке.

О чем помнят 
старые липы

В 2012 году исполняется 250 лет 
филиалу «Производство сплавов 
цветных металлов» ОАО «Урал-
электромедь» . Славная история 
завода, основанного в Петров-
ские времена самыми известными 
уральскими заводчиками Демидо-
выми, заслуживает особого вни-
мания, а коллектив – особенных 
подарков. Потому и задумалось 
руководство предприятия о том, 
чем порадовать верхнейвинцев  
задолго до юбилея. Выбрать пода-
рок нужный и полезный не только 
заводчанам, но и всему поселку 
было непросто. 

Как и большинство уральских 
городов, выросших при заводах, 
Верх-Нейвинский начали строить 
от заводской проходной. И первые 
здания – старинная больница, Ни-
кольский храм, уникальная «кру-
глая контора» и дом в итальянском 
стиле, естественно, выросли рядом 
с заводом. В начале ХХ века непо-
далеку от старинных зданий, на мо-
гиле павших в Гражданской войне, 
поставили памятник-шар, а после 
Великой Отечественной, в 1948 
году, комсомольцы разбили рядом 
с памятником уютный липовый  
сквер.

Вся жизнь верхнейвинцев прохо-
дила между этими памятными точ-
ками. «Здесь я качалась в детстве 
на качелях, сюда бегала в юности 
на танцы, – вспоминает ветеран 
филиала ПСЦМ Нина Ивановна 
Насонова. – И сквер к 30-летию 
ВЛКСМ закладывали здесь мы, 
комсомольцы. А потом 40 лет я хо-
дила через этот сквер на работу». И 
не только для Нины Ивановны вся 

жизнь связана с этим знаковым 
для поселка местом.

Но, к сожалению, в последние 
годы до сквера ни у администра-
ции городского округа, ни у пред-
приятия руки не доходили. Конеч-
но, выходили сюда на субботники 
и жители поселка, и работники 
предприятия. Но этого было мало. 
Центр города нуждался в серьез-
ных преобразованиях.

Сделано  
с любовью

Преобразования пришли, когда 
было решено: в подарок работ-
никам филиала и всем жителям 
Верх-Нейвинского реконструи-
ровать любимое верхнейвинцами  
место.

И началась большая работа. 
Прежде всего, территория сквера 
увеличилась почти в три раза. В 
сентябре-октябре были проведе-
ны основные строительные ра-
боты. Сквер очистили от лишних 
деревьев, построили здесь дет-
скую площадку, реставрировали 
здание ДК. По замыслу организа-
торов, исторический центр будет 
еще и местом отдыха. Поэтому 
рядом с качелями и каруселями 
для малышей уже весной появятся 
спортивная и баскетбольная пло-
щадки, а вдоль дорожек – удобные  
скамейки.

Преображению исторического 
места радовались все. Поэтому,  
не дожидаясь окончания работ (не 
терять же зря драгоценные осен-

ние деньки), пенсионеры посел-
ка, учащиеся подшефной школы 
им. А.Н. Арапова и работники 
филиала ПСЦМ посадили здесь 
первые деревья. Теперь уже точно 
в соответствии с проектом озеле- 
нения.

Обновлялся сквер с душой, с 
любовью. Потому и церемония 
открытия получилась торже-
ственной и трогательной одновре- 
менно.

Будем украшать 
и преображать

Юные ведущие, одетые в спец-
одежду ОАО «Уралэлектромедь», 
напомнили собравшимся (а лю-
дей, несмотря на порядочный 
морозец, пришло сюда немало) 
об истории поселка и самого 
«героя торжества». А затем сло-
во взяли руководители пред- 
приятия.

– Верх-Нейвинский завод – 
одно из старейших предприятий 
Урала, основан Демидовыми, 
– сказал, приветствуя гостей, ди-
ректор ОАО «Уралэлектромедь» 
Владимир Колотушкин. – Как из-
вестно, Демидовы закладывали не 
только железоделательные произ-
водства, но и города рядом с ними. 
До нашего времени дошло совсем 
немного архитектурных памятни-
ков тех времен. И уникальные зда-
ния, которые сохранились в Верх-
Нейвинском, как и вся история 
поселка, заслуживают внимания 
и очень бережного отношения. И 

наш исторический сквер, который 
в последние годы, к сожалению, 
был в запустении, надеюсь, станет 
достойным подарком к юбилею 
одного из старейших предприятий 
Урала. Очень приятно, что наша 
работа понравилась и жителям 
поселка. Верю, что обновленный 
сквер станет любимым местом от-
дыха верхнейвинцев.

О том, что реконструкция скве-
ра задумана, прежде всего, для 
жителей поселка, говорил и ди-
ректор филиала «Производство 
полиметаллов» Дмитрий Троп- 
ников:

– Сегодняшнее событие должно 
стать важной вехой в развитии на-
шего городского округа. Думаю, 
с этого начнется преображение 
Верх-Нейвинского, объединение 
всех исторических знаковых мест, 
и сквер станет центром этих пре-
образований, стержнем нашего 
поселка. Мы искренне надеемся, 
что открытие такого исторически 
значимого комплекса придется по 
душе всем верхнейвинцам.

Наверное, так и будет. Пото-
му что, как только была разреза-
на красная ленточка на детской 
площадке загалдели школьники. 
Побросав в кучу ранцы, они на-
чали осваивать качели и кару-
сели. А вскоре на прогулку по 
только что отсыпанным дорож-
кам вышли молодые мамочки с 
колясками. Подарок понравился 
людям. Прежде всего потому, что 
сделан этот подарок с любовью,  
с душой.

Алла БАРАНОВА.

новый сквер 
в подарок к юбилею

Первые гости обновленного сквера – глава ГО Верх-Нейвинский Алексей Коптелин, Владимир Колотушкин и Дмитрий Тропников.
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10 ноября – ВСемирный день качеСтВаоСноВное 
ПроизВодСтВо

СчаСтлиВО началась нынешняя 
неделя для почти трех сотен жи-
телей городского округа Верх-
няя Пышма – тех, кто в тот день 
получил ключи и отпраздновал 
новоселье в новом доме по ули-
це ленина, 101а. 

С утра в понедельник, 7 ноября, 
состоялась торжественная цере-
мония символической сдачи за-
казчику и символического ново-
селья многоквартирного дома. 

В тот день, уже можно сказать 
с уверенностью, закончились 
многолетние мытарства почти 
что половины из числа новоселов 
этого дома – детей-сирот, детей с 
ограниченными возможностями 
здоровья, жильцов нескольких 
аварийных домов: эти люди полу-
чили жилье в новом доме. 

А, собственно, что такого в этом 
необычного, может подумать 
читатель – житель нашего город-
ского округа – и быть абсолютно 
правым! Действительно, Верхняя 
Пышма набрала хорошие оборо-
ты в жилищном строительстве: к 
концу этого года ожидается ввод 
в общей сложности 42 тысяч ква-
дратных метров жилья. Это пре-
красный результат на фоне муни-
ципальных образований, сравни-
мых по числу жителей. А коли го-
род строится – город развивается!

И тем не менее, дом этот – осо-
бенный, потому что впервые за уже 
несколько десятков лет фактом 
своего строительства он позво-
лил восстановить справедливость 

в отношении наших земляков, 
которые по независящим от них 
причинам оказались в сложных 
жизненных обстоятельствах. 

Например, 10 квартир в этом 
доме получили сироты и дети, 
оставшиеся без попечения роди-
телей. В две квартиры поселятся 
семьи, в которых растут дети с 
ограниченными возможностями. 

– Мы ждали этого дня 18 лет! – 
не скрывая слез рассказала после 

митинга журналистам мама одно-
го такого ребенка. – Спасибо, что 
наконец-то проблемы таких, как 
мы, семей начали решаться у нас, 
в Верхней Пышме!

Давно ждали этого часа и 11 се-
мей – обитателей аварийного 
жилого фонда, признанного не-
годным для проживания, – это 
люди с улицы Ленина в поселке 
Исети, с улицы Петрова в Верхней  
Пышме. 

– Господи, вам бы не знать, в 
каких условиях мы жили, – эмо-
ционально, очень искренне вы-
ступила на митинге Елена Мух-
лынина. – Знаем, что средства на 
строительство квартир для пере-
селения граждан из аварийного 
жилья выделены из бюджета го-
родского округа Верхняя Пышма. 
Нам сказали, что строительный 
контроль вело управление капи-
тального строительства город-

ского округа. Здесь очень все 
качественно и красиво сделано –  
спасибо им!

Когда все ветви государственной 
власти солидарны, социальный 
эффект в обществе усиливается 
многократно – об этом говори-
ли на митинге. И это очередной 
пример того, что в Свердловской 
области законодатель работает в 
интересах населения.

Этот дом обживают семьи, даже 
не подозревая о том, что дали на-
дежду сотням семей не только в 
Верхней Пышме – во всей Сверд-
ловской области: солидарны-
ми усилиями из регионального 
и местного бюджетов строятся 
дома. 

– Мы взяли хороший старт для 
реализации на муниципальном 
уровне нескольких целевых про-
грамм, и, прежде всего, по ликви-
дации ветхого и аварийного жи-
лищного фонда, – резюмировала 
глава городского округа Верхняя 
Пышма Надежда Мамаева. – Бу-
дем работать рука об руку с зако-
нодателями, и такие вот события 
станут у нас обычным делом. 

Итак, старые беды позади – впе-
реди только приятные хлопоты: 
обживаться, как известно, тоже 
непросто. Но этот праздник оста-
нется у всех нынешних новоселов 
в памяти.

Маргарита ВАШЛЯЕВА.

В новый дом проблемы не возьмем

10 нОяБря 2011 года россия, как и все мировое сообщество, 
в очередной раз отмечает Всемирный день качества. 

Родился этот праздник в 1989 году, когда Европейская орга-
низация качества, Японский союз ученых и инженеров, Амери-
канское общество по контролю качества и Латиноамериканская 
организация по качеству предложили отмечать Всемирный день 
качества. ООН поддержала эту инициативу. С тех пор этот празд-
ник отмечается ежегодно во второй четверг ноября во многих 
странах.

Основная цель его проведения – подчеркнуть значение высо-
кого качества продукции и услуг, активизировать деятельность, 
направленную на привлечение внимания к проблеме качества, 
которая включает в себя не только безопасность товаров для че-
ловека и окружающей среды, но, прежде всего, степень удовлет-
воренности запросов и ожиданий потребителей. 

ОАО «Уралэлектромедь» отмечает Всемирный день качества 
с хорошими показателями. Качество продукции, произведен-
ной предприятием, остается неизменно высоким и полностью 
соответствует запросам потребителей. Можно с уверенностью 
сказать, что основная цель Политики качества ОАО «Уралэлек-
тромедь» – «Удовлетворенность потребителей качеством и безо-
пасностью продукции и услуг» – достигается. Нагляднее всего об 
этом свидетельствуют показатели работы предприятия за девять 
месяцев 2011 года. Так, удельный вес катодной меди марки М00к 
составил 99,75 процента, золота марки ЗлА-1 – 100,0 процентов, 
серебра марки СрА-1 – 98,87 процента, доля медного купороса 
марки 1-А составила 100 процентов, выход в готовую продукцию 
порошка медного составил 99,49 процента, выход в годную про-
дукцию изделий порошковых на основе меди – 99,98 процента. 

Катодная медь марки М00к, производимая ОАО «Уралэлектро-
медь», в июне 2010 года зарегистрирована Лондонской биржей 
металлов под брендом «UMMC», а наше предприятие включено 
в список ведущих мировых производителей катодной меди на 
сайте Лондонской биржи металлов.

Катодная медь марки М00к, золото марки ЗлА-1 и серебро 
марки СрА-1 удостоены дипломов Всероссийской организации 
качества. 

«Успешный результат участия ОАО «Уралэлектромедь» в про-
грамме «Российское качество», несомненно, – весомое доказа-

тельство не только стабильно высоко-
го качества и надежности продукции 
предприятия, ее конкурентоспособ-
ности на мировом рынке, но и сви-
детельство эффективной работы его 
руководства и коллектива», – так ото-
звался президент Всероссийской организации качества Г.П. Во-
ронин о предприятии по результатам инспекционного контроля 
качества катодной меди, золота и серебра высших марок, прове-
денного в ОАО «Уралэлектромедь» в сентябре 2011 года. 

В конце октября 2011 года успешно пройден инспекционный 
аудит производства медного купороса компании «TÜV SÜD 
Management Service GmbH», подтвердивший соответствие про-
изводства медного купороса требованиям FAMI–QS (Европей-
ской ассоциации по управлению качеством пищевых добавок и 
кормов).

В канун Всемирного дня качества в четвертый раз подведены 
итоги смотра-конкурса деятельности подразделений в области 
менеджмента качества. Конкурс проводился по установленным 
критериям среди четырех групп подразделений с присуждени-
ем трех призовых мест в каждой группе. По результатам смотра-
конкурса директором ОАО издан приказ о награждении победи-
телей конкурса дипломами. Призовые места между подразделе-
ниями распределились следующим образом:

По 1 группе: I место – купоросный цех; II место –  химико-
металлурги че ский цех; III место  – цех электролиза меди.

По 2 группе:  I место – автотранспортный цех; II место  – склад 
сырья; III место  – ремонтно-механи че ский цех.

По 3 группе:  I место – центральная лаборатория; II место – 
управление охраны окружающей среды; III место –  исследова-
тельский центр.

По 4 группе: I место  – отдел информа цион но-технического 
обеспечения; II место – отдел рекламы; III место – отдел метро-
логии.

Смотр-конкурс деятельности в области менеджмента качества 
стал хорошей традицией, которая способствует постоянному 
улучшению деятельности подразделений и предприятия, на-
правленной на повышение удовлетворенности потребителей. 

Зоя НЕЧАЕВА, 
начальник отдела качества.

В чем залог успеха на мировом рынке,
знают в отделе качества

Митинговали недолго – все торопились заняться приятными хлопотами!

итоги 
октября  

В ПрОШлОм месяце все 
цеха ОаО «Уралэлек-
тромедь» были загру-
жены сырьем в полном 
объеме. Поступление 
сырья на предприятие 
за месяц составило 
103,5% к плану, с начала 
года – 104,5%. 

Рубрику ведет  
заместитель 
 начальника   

производственного
 отдела   

Вадим Паньшин. 

В медеплавильном цехе были проведены те-
кущий ремонт на печи гранул и чистка техно-
энергетического агрегата на анодной четвертой 
печи. Выдача анодной меди первых трех марок 
составила 99,1% против 98,2% в октябре прош- 
лого года. 

Цех электролиза меди работал с хорошими 
технико-экономическими показателями. Выда-
ча катодов марки М00к составила 99,8% против 
99,3% в октябре прошлого года. Выход за месяц 
по току составил 95,6% при плане 93%, машинное 
время серий – 95,2% при плане 93%, выход анод-
ных остатков – 15,8% при плане 16,4%. 

Коллектив филиала «Сафьяновская медь» рабо-
тал стабильно. Содержание меди в руде составило 
120,2% к плану, с начала года – 113,8%.

Филиал «Производство полиметаллов» был пол-
ностью обеспечен сырьем. Производство черно-
вой меди марок МЧ 3, МЧ 4 и МЧ 5 суммарно со-
ставило 100% против 90,2% в октябре прошлого 
года.

Объем перевозок – доставки сырья и мате-
риалов в цеха и подразделения предприятия, 
железнодорожного цеха составил 112,5 %. Опла-
та за использование вагонов РЖД в октябре –  
35,6 тысячи рублей.
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СПортСобытие

дата

милоСердие

	 Дата	 Команды	 Место		проведения

домашние игры команды «Угмк-Юниор»
Вход  свободный.

12.11.11 «УГМК-Юниор» – «Надежда-2» (Оренбург) ДС УГМК 17.00
13.11.11 «УГМК-Юниор» – «Надежда-2» (Оренбург) ДС УГМК 17.00
16.11.11 «УГМК-Юниор» – «Спарта&К-2» (Видное) ДС УГМК 17.00
17.11.11 «УГМК-Юниор» – «Спарта&К-2» (Видное) ДС УГМК 17.00

кто возглавит парламент?

В торжественной обстановке на-
путственные слова в адрес моло-
дых парламентариев прозвучали 
от главы ГО Верхняя Пышма На-
дежды Мамаевой, председателя 
избирательной комиссии Алексея 
Зырянова и депутатов Думы. На-
дежда Витальевна выразила глубо-
кую надежду на то, что совместная 
работа двух депутатских корпусов 
будет успешной и плодотворной, и 
вручила новоиспеченным депута-
там документы.

Следующее заседание активи-
сты назначили на 17 ноября. В этот 

день им предстоит избрать предсе-
дателя парламента и его замести-
теля. На должность председателя 
Верхнепышминского молодеж-
ного парламента уже выдвинули 
свои кандидатуры Елена Власова 
и Денис Дегтерев. Трое – Елена 
Власова, Роман Кербер и Надеж-
да Симага – претендуют на долж-
ность заместителя председателя. 
Функции секретаря молодежного 
парламента будет выполнять из-
бранная единогласно Екатерина 
Марышева.

Алена ПЕТРОВА. 

ЕЕ дарят малышам, чье здоровье 
ограничено недугами, и детям, 
которые оказались в суровых 
житейских обстоятельствах, 
две людмилы – яровая и черно-
ва. «радость детям» – это се-
рьезный, чрезвычайно важный 
и пока, к сожалению, уникаль-
ный в городском округе Верх-
няя Пышма социальный проект, 
который придумал и реализует 
творческий коллектив дворца 
культуры «металлург».

По мнению всех участников 
проекта обе Людмилы, и Яровая,  
и Чернова, полностью оправдыва-
ют значение своего имени – «ра-
дость дающая, веселящая, милая 
людям». 

Талант и призвал этих женщин 
на большое служение – помогать 
тем, кто сегодня слаб перед судь-
бой, обстоятельствами жизни, по-
средством фольктерапии. Расска-
зывает Людмила Чернова: 

– Как правило, дети с ограни-
ченными возможностями здоро-
вья не выходят из дома, – к ним 
приезжают домой. 

Конечно, принимают по-
разному: они ведут замкнутый 
образ жизни и остерегаются не-
знакомцев, а эти визиты – по сути, 
мини-спектакли. 

…Когда впервые пришли к 
Дашеньке в образе старушки-
веселушки, она спряталась под 
стол и все представление смотре-
ла оттуда. Но во второй раз тяже-
лобольной ребенок ждал встречи 
у окна! Малышка с порога тянула 
навстречу ручки, выговаривала, 
как могла, «Ве-се-луш-ка» и по-
том долго не отпускала гостей. 
Родные были до слез растроганы 
такой физической и эмоциональ-
ной активностью – этого эффек-
та до сих пор не давала ни одна  
терапия!

Еще один наш друг – Рома. Он 
так радовался, что настоящий 
праздник гости устроили для него 
одного! И он забыл, что он в ко-
ляске: играл, веселился, делал все 
вместе с нами. 

После этого посещения мы не 
сомневались, что количество по-
допечных необходимо увеличить. 
Найти детей, нуждающихся в под-
держке, помогли в Управ лении со-
циальной защиты населения. На 
сегодня у нас 15 таких деток. 

Но принимают дорогих гостей, 
участников «Радости детям», и во 
дворце, по праздникам. 

– На будущий год мы построим 
пандус (специальный въезд для ко-
лясок), и тогда – милости просим 
вас еще чаще в гости! – обещает ди-
ректор автономного учреждения 
«Дворец культуры «Металлург» 
Людмила Горская, тоже горячий 
энтузиаст этого проекта.

Впрочем, посильную помощь 
тем, кто ограничен возможностя-
ми здоровья, «Металлург» ока-
зывает всегда. Например, дети из 
малообеспеченных семей и дети 
с ограничениями по здоровью 
бесплатно занимаются в кол-
лективах художественной само-
деятельности. Для них организу-
ют экскурсии, представления и 
познавательно-развлекательные 
программы. В «Киноград» на про-
смотр фильмов пропускают бес-
платно, только предъявите удо-
стоверение!

Если ваш  ребенок тяжело болен, 
и вы, и он чувствуете себя одиноко, 
звоните по номеру 4-78-62. 

– Мы рады всегда вам помочь 
обрести хорошее настроение и 
улыбнуться! Мы рады помочь ва-
шему выздоровлению! Приходите 
во Дворец культуры! – так пригла-
шает к себе будущих подопечных 
Людмила Чернова.

Алла БАРАНОВА.

радость  
детям

Путевка на «мир»
ВтОрая половина октября – традиционное время для чемпионата 
россии по горному бегу, который в этом году проводился в горо-
де Сочи. трасса соревнований начиналась в поселке эсто-Садок, 
пролегала на склонах горы ачишхо по дороге на Хмелевские озе-
ра и обратно. длина дистанции составила 30 км, а перепад вы-
сот – 1300 м. Бегуны увидели по ходу всю гамму времен года: если 
внизу было тепло, сухо и зелено, то на озерном плато лежал 25-
сантиметровый снег.

В горном беге на длинную дис-
танцию мужчины и женщины 
участвуют в общем старте без под-
групп. Нынешний старт собрал 
по-настоящему солидный состав: 
более 20 мастеров спорта и между-
народников, двух заслуженных 
мастеров спорта России. В состав 
сборной команды Свердловской 
области вошли три бегуна, пред-
ставляющие верхнепышминский 
спортклуб «Металлург»: Алексей 
Пагнуев, Олеся Шуклина и Олег 
Харитонов.

В начале подъема разрывы в 
лидирующей группе были не-
большими. На отметке 13,6 км 
лидировал Андрей Сергеев из 
Смоленской области, за ним, 
с отставанием в 30 секунд, дер-
жался Ренат Кашапов из Казани. 
Третьим бежал Иван Пелевин из 
Сарапула; здесь же, с разницей 33 
секунды от лидера, – наш земляк 
Алексей Пагнуев. В итоговом про-

дважды по двадцать пять  

Проходило оно параллельно с го-
родским лично-командным пер-
венством, однако большую часть 
участников (всего их было при-
мерно 150) составили работники 
Уралэлектромеди. Каждому пред-
стояло проплыть традиционную 
50-метровку вольным стилем.  

Первые места в своих группах 
заняли пловцы из цеха электро-
лиза меди, «Форпост-УЭМ» и 
ремонтно-механического цеха. 
На вторых строчках итогового 
протокола уверенно закрепились 
на сей раз команды энергоцеха 
(бывший теплотехнический), 
купоросного цеха и отдела тех-
нического контроля. Третьими 
стали работники медеплавиль-
ного цеха, цеха централизован-
ного ремонта оборудования и 

управления проектных работ. 
В личном первенстве наилучшие 

результаты среди женщин показа-
ли Ольга Даровских (цех электро-
лиза меди), Наталья Арапова (цех 
медных порошков) и Екатерина 
Соболева (исследовательский 
центр). 

А среди мужчин самыми бы-
стрыми пловцами оказались Дми-
трий Тимофеев (автотранспорт-
ный цех), Александр Максимов 
(«Форпост-УЭМ») и Дмитрий Гор-
бенко (ремонтно-механический 
цех). 

В середине декабря заводчане 
узнают итоги волейбольного пер-
венства, а 20 ноября они посостя-
заются в новом зимнем виде спар-
такиады – перетягивании каната. 

Алена ПЕТРОВА.  

токоле он занял четвертую строчку.
У женщин победу праздновала 

заслуженный мастер спорта Свет-
лана Съемова из Нижегородской 
области. Захватив лидирующую 
позицию, она показала результат 
2 часа 16 минут 5 секунд, который 
даже у мужчин был бы в почете! 
Второй уверенно финиширова-
ла наша землячка, мастер спорта 
Олеся Шуклина. Ее результат: 2 
часа 19 минут 8 секунд. Третьим 
призером стала Елена Марсова 
из Йошкар-Олы. Таким образом, 
воспитанница тренеров Алексея 
Шитова и Бориса Дворникова 
Олеся Шуклина, заняв второе ме-
сто в чемпионате России, автома-
тически вышла на чемпионат мира 
2012 года в Интерлакене (Швейца-
рия). В командном зачете коман-
да Свердловской области заняла 
в российском чемпионате третье 
место.

Виталий МАКАРОВ. 

зимняя спартакиада среди цехов и подразделений ОаО «Урал-
электромедь» стартовала еще до наступления зимы «природной». 
и по традиции открыло межцеховые соревнования первенство по 
волейболу, игры в рамках которого сейчас в полном разгаре. меж-
ду тем, на прошлой неделе, 2 ноября, в бассейне дворца спорта 
Угмк прошло первенство по плаванию.

Решающий забег для Олеси Шуклиной.  
Наша спортсменка под номером 102.

ОАО «Уралэлектромедь» (город Верхняя Пышма)  
объявляет прием на вакансии:

Слесарь КИПиА (4-6 разряд) – Управление автоматизации. Требования:  об-
разование среднее специальное, график работы с 8-00 до 17-00, опыт работы  
от 2-х лет,  зарплата от 16000 рублей, соцпакет.

Ведущий инженер-электроник. Требования: образование высшее специаль-
ное, график работы с 8-00 до 17-00, опыт работы от 5 лет, зарплата от 40000 руб-
лей, соцпакет.

Машинист  крана (крановщик). Медеплавильный цех, железнодорожный цех,  
химико-металлургический цех. Требования: образование среднее (наличие удо-
стоверения крановщика), график работы 3/2, 2/2, 4/1, желательно иметь опыт 
работы, зарплата от 18000 рублей, соцпакет.

Токарь (4-6 разряд) –Ремонтно-механический цех.  Требования: образование 
начальное профессиональное, график работы двухсменный,  опыт работы от 2-х 
лет,  зарплата от 25000 рублей, соцпакет.

Фрезеровщик (4-6 разряд) – Ремонтно-механический цех. Требования: об-
разование начальное профессиональное, график работы двухсменный,  опыт 
работы от 2-х лет,  зарплата: от 25000 рублей, соцпакет.

Для всех вакансий: полное соблюдение ТКРФ, дополнительные социальные  
льготы. 

Обращаться пО адресу: г. В. пышма, ул. Ленина, 1, отдел кадров; 
тел. (8-34368) 4-65-09.  

е-mail : R.Krasikova@elem.ru,   остановка автобуса «Металлург».

история – едина 
днЕм воинской славы стал в россии минувший понедельник, 7 но-
ября, отмеченный в календаре как день Согласия и Примирения. 
Страна почтила память о событиях 70-летней давности – военном 
параде на красной площади в 1941 году.

На главной площади страны, 
в Москве на Красной площади, 
в этот понедельник состоялся 
торжественный марш в честь во-
енного парада 7 ноября 1941 года 
– реконструкция того события. В 
тот же день с ветеранами фронта и 
тыла в Москве встретился Прези-
дент РФ Дмитрий Медведев.  

Дань уважения героизму земля-
ков, их вкладу в славную историю 
Отечества отдали в тот день и в 
Верхней Пышме: ветераны раз-
личных отраслей промышленно-
сти, работники ОАО «Уралэлек-
тромедь», сотрудники админи-
страции городского округа возло-
жили 7 ноября цветы к памятнику 
жителям поселка Медного Рудни-
ка, павшим в период Гражданской 
войны. 

Люди разного возраста, разных 
жизненных убеждений говорили 
между собой о том, что в период 
испытаний в России граждане, 
каких бы политических взглядов 
ни придерживались, всегда объ-
единялись, сообща поднимались 
на защиту Отечества. Так было и в 
годы Великой Отечественной вой-
ны. И тем сильна наша Держава. 

– В этом году 7 ноября мы вспо-
минаем страшный период истории 
нашего государства:  70 лет назад, 
в самом начале войны, немецкие 
войска встали в считанных кило-
метрах от Москвы, ведь, в соот-
ветствии с планами Гитлера, тогда 
и решено было взять Москву и, по 
сути, окончательно разгромить 
СССР, –  напомнил исторические 
факты секретарь Верхнепышмин-
ского городского местного от-
деления партии «Единая Россия» 
Александр Романов.

Мы беседовали с Александром 
Ивановичем о том, что тот парад 
был особенным. Именно в тот 
день удалось продемонстрировать 
волю наших людей к победе, стой-
кость страны. 

– Может, и не было бы победы, 
если бы тогда тот военный парад не 
поднял бы моральный дух людей, 
– рассуждает мой собеседник.

История показывает, что все луч-
шие качества россиян проявляют-
ся, когда в стране, нашей много-
национальной, многоконфессио-
нальной России, царит согласие и 
общность точек зрения. 

Маргарита ВАШЛЯЕВА. 

на ПрОШлОй неделе, 2 ноября, избранные в октябре депутаты 
Верхнепышминского молодежного парламента впервые собра-
лись в большом зале администрации гО Верхняя Пышма, чтобы по-
лучить удостоверения. 

Надежда Мамаева вручает удостоверение Денису Дегтереву.



За содержание рекламы ответственность  
несет рекламодатель.  Услуги должны иметь  
лицензию, товары подлежат обязательной 
сертификации.

за  прогноз  погоды  ответственность  несет  гидрометеоцентр
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тВорчеСтВо

Технологии идут вперед, поэтому придать идеаль-
ный  внешний вид изделию проще, чем создать его 
качественным.

Да, перед вами красивая и недорогая норковая 
шуба. Ничто не предвещает того, что зимой вы в ней 
замерзнете. А знаете, как производители недорогих 
меховых изделий экономят на сырье? Обычно они 
используют для производства такой шубы в два раза 
меньше шкурок, растянув их с помощью химических 
реагентов. В итоге шуба получается тонкой, холод-
ной, к концу сезона мех расслаивается и рвется по 
швам. Подобные шубы окрашивают с нарушением 
ГОСТа, поэтому в сырую погоду краска начнет схо-
дить. А заплатить за такое «качественное и недоро-
гое» изделие (что в принципе нереально) вам при-
шлось десятки тысяч рублей. 

Чтобы не было обидно за потерянные деньги, по-
купайте меховые изделия у проверенных торговых 
фирм, которые предлагают гарантию качества.

Качество меховых изделий — главный козырь ки-
ровской ярмарки «Меховые традиции». Их шубы для 
тех, кто знает себе цену и не любит платить дважды.

«Меховые традиции» предлагают только ка-
чественные изделия производства таких городов, как 
Вятка (Киров), Москва, Пятигорск. Качество под-
тверждают сертификаты и гарантия,  специальные 
защитные фирменные знаки на самих изделиях.

В ассортименте ярмарки «Меховые традиции» 
более 1000 моделей натуральных шуб новых кол-
лекций 2012 года. Огромный выбор норки и овчины 
премиум-класса.

Также вы можете купить шубу в кредит без перво-
начального взноса и переплаты (кредит предоставля-
ет ОАО «ОТП Банк», генеральная лицензия № 2766)

меховые традиции: шуба должна быть качественной!
Как вы думаете, почему складывается впечатление, что все меховые ярмарки предлагают одина-
ковую продукцию? Только у одних производителей цены в разы ниже, чем у других. 

Приходите за качественной шубой 22 ноября в ДК «Металлург» (ул.Ленина,12) с 10 до 19 часов!
«Меховые традиции» – шубы нарасхват!

О тОм, какие талантливые люди 
работают в ОаО «Уралэлектро-
медь», мы рассказываем посто-
янно. любители петь, танцевать, 
читать стихи есть в каждом под-
разделении. но талантам, даже 
самодеятельным, нужны сцена 
и зрители. Поэтому для высту-
плений они используют любую 
возможность. а уж о смотре-
конкурсе художественной са-
модеятельности и говорить не 
приходится. 

На какое-то время традиция 
проведения таких конкурсов была 
приостановлена. Но в этом году 
смотр-конкурс художественной 
самодеятельности среди цехов и 
подразделений ОАО «Уралэлек-
тромедь»  возродили. 

На сей раз организаторы – Дво-
рец культуры «Металлург» – ре-
шили сделать «самодеятельный 
фестиваль» тематическим и обра-
тились к фольклору и народному 
творчеству. 

Символично, что фольклорный 
фестиваль «Праздник для души» 
прошел накануне Дня народного 
единства. Как едины были наши за-
водские творческие коллективы на 
сцене Дворца 1 ноября, надо было 
видеть! Попробуем рассказать…

Тема фольклора бездонна. Вдох-
новенье здесь можно черпать бес-
конечно, было бы желание. Тут 
и частушки, и обряды, и песни, и 
хороводы… Народностей в нашей 
стране почти две сотни, так что 
самый капризный артист может 
подготовить фольклорный номер 
в соответствии со своими таланта-
ми и амплуа. 

– Все участники подошли к за-
данию творчески: сами определя-
лили тематику, сами продумывали 
движения и репетировали. Творче-
ские работники ДК лишь помога-
ли им в режиссуре, подсказывали, 
как правильно «разбить» номер, – 

подчеркнула организатор фести-
валя Лариса Белышева. 

Тем не менее, история есть исто-
рия, и подходить к выполнению 
такого задания следовало очень 
аккуратно, чтобы учесть все ню-
ансы и выглядеть на сцене убеди-
тельно, оригинально и при этом 
задорно, живо, ярко. 

Так, первым порадовал жюри и 
зрителей в основательной подго-
товке к фестивалю самый много-
численный творческий коллектив 
железнодорожного цеха. Чтобы 
уверенно отыграть номер «Ураль-
ские игрища», участники кол-
лектива обратились к известному 
верхнепышминскому музыканту и 
композитору Геннадию Анатолье-
вичу Некрасову. (Он долгое время 
руководил народным коллекти-
вом «Хор русской песни «Ураль-
ские узоры» при ДК «Металлург»). 
По мнению жюри, этот коллектив 
ближе всех остальных приблизил-
ся к жанру фольклора, за что и по-
лучил первое место.  

Сложный, цельный хореографи-
ческий номер получился у девушек 
из химико-металлургического цеха. 
Они представили танец под народ-
ную песню «Ты плыви, веночек…», 
где с первых па можно было дога-
даться о том, с каким волнением 
деревенские девушки гадали на 
суженого, участвовали в хороводах 
и гуляньях. 

А вот коллектив цеха благо-
устройства выбрал для своего вы-
ступления танец влюбленных на 
мотив татарской народной песни 
«Кубаляк». Именно так называют 
влюбленные юноши своих из-
бранниц. Ох и лихо отплясывали 
здесь мужчины! Между прочим, 
этот коллектив готовил номер аб-
солютно самостоятельно, без по-

мощи специалистов. А все потому, 
что в цехе ни один корпоративный 
праздник не обходится без участия 
этих заводил и неотъемлемого 
атрибута таких вечеринок – татар-
ских танцев.

Следующими на сцену выш-
ли работники купоросного цеха, 
представившие фрагмент обряда 
проводов в рекруты. Их номер дер-
жался на исторической основе с 
включением старинных обрядов. 
Таких, как, например, наставле-
ние отца и благословение матери. 
Эти бытовые элементы органично 
легли в полноценный концертный 
номер, нашлось место и вокалу, и 
танцам, и красочным костюмам. 
За высокие достижения в само-
деятельном творчестве этот кол-
лектив был отмечен спецпризом 
имени Валентина Колтушкина 
– руководителя вокального кол-
лектива из Верхней Пышмы, про-
славившего наш край в Москве.

Впервые в смотре участвовал  

коллектив цеха горячего цинкова-
ния. Надеемся, что  в следующем 
году ЦГЦ  представит более много-
численную творческую бригаду. А 
в этот раз  от коллектива рискнула 
солировать Хамдуна Султанова. 
И сделала это достойно, на выс-
шем уровне. Ей не только удалось 
гладко спеть песню «Калина», но 
и создать на сцене образ, донести 
зрителю песню. А это, поверьте, 
дорогого стоит.

Некую общность настроения 
привнес марийский народный та-
нец «О-ха-ха!» в исполнении твор-
ческого коллектива медеплавиль-
ного цеха. Искренние улыбки на  
лицах,  дробный топоток,  хлопки 
в ладоши – все это было у наших 
главных металлургов. А солиро-
вала в этом номере участница вто-
рого тура конкурсной программы 
«ЭЛЕМиЯ» Любовь Бизяева.

К довольно необычному, даже, 
можно сказать, подзабытому жан-
ру обратились участники твор-

ческого коллектива управления 
проектных работ. Их современная 
репродукция картинки «Ярма-
рочные гулянья» театра Петрушки 
была наполнена сатирой, высмеи-
вающей пороки разных социаль-
ных слоев общества. 

Ярким финальным аккордом 
стало выступление коллектива 
автотранспортного цеха. Ну кто не 
знает знаменитую и так горячо лю-
бимую многими поколениями пес-
ню про «Валенки»?! Однако танец, 
представленный на конкурсной 
программе, обрел современную 
обработку и получился веселым, 
зрелищным и энергичным.

Подводя итоги смотра, члены 
жюри сошлись во мнении: обраще-
ние к теме фольклора полностью 
оправдало себя. И не важно, кто ка-
кое занял место. Важно, что каждый 
участник получил возможность 
проявить себя творчески, смотрел-
ся на сцене самобытно, интересно.

Алена ПЕТРОВА.

Во славу «преданий старины глубокой»

I место – железнодорожный цех
II место – автотранспортный цех
III место – химико-металлургический цех
спецприз имени Валентина Колтушкина – купоросный цех 
Номинация «За современное прочтение фольклора» – управление 

проектных работ
Номинация «За верность народным традициям» – цех благо-

устройства
Номинация «За самобытность» – медеплавильный цех
Индивидуальная номинация «Вокальное мастерство» – Хамдуна 

султанова (цех горячего цинкования)
Индивидуальная номинация «Хореографическое мастерство» – ев-

гений Загребельный (автотранспортный цех) 

Старые «Валенки» на новый лад  
от творческого коллектива автотранспортного цеха.

Языком танца о любви рассказал творческий коллектив цеха благоустройства.


